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La delegación ovallina en Santiago, junto a los dos representantes internacionales que tuvo el campeonato.

Diego Rojas y William Ossandón obtuvieron 
podios en Santiago, preparándose para el 

mundial de Japón.

Karatecas ovallinos se 
preparan para participar 
en el mundial de Japón

DESARROLLO DE ARTES MARCIALES EN LIMARÍ 

Durante este mes de junio, el 

club Matsushima Dojo Ovalle 

participó en el campeonato 

internacional de Santiago, 

lo que les sirvió como 

preparación para lo que 

será la cita planetaria en 

Asia, la cual se llevará 

a cabo en diciembre de 

este año.

En diciembre de este año se realizará 
un mundial de karate en Japón, en 
donde se espera una amplia parti-
cipación de competidores de todo el 
mundo, entre ellos, deportistas del 
club Matsushima Dojo Ovalle.

Con este objetivo en mente, los kara-
tecas ovallinos enfrentaron a principios 
de este mes de junio un campeonato 
internacional en Santiago, organizado 
por el Dojo Kaiju en la comuna de 
Huechuraba.

Los más destacados de la jornada 
fueron Diego Rojas (segundo lugar en 
categoría mediano experto) y William 
Ossandón (tercer lugar en categoría 
senior experto); pero cabe reconocer 
la presentación de sus compañeros 
Soledad Rodríguez, Felipe Araya y 
Vicente Gutiérrez.

El deportista y sensei Jacinto Torres 
valoró esta presentación en la capital 
nacional, destacando que sirve como 
preparación para la cita planetaria, “el 
balance ha sido bastante positivo, la 
idea es cuidar mucho la salud física 
y mental de los competidores que se 
están preparando para el mundial de 
Japón. Para nosotros es muy impor-
tante este evento, vamos a tener una 
intensa preparación durante estos 
meses que nos quedan, la idea es 
llegar en las mejores condiciones 
al campeonato, tenemos un torneo 
nacional en La Serena, después en 
el segundo semestre tenemos otros 
dos compromisos”, apuntó.

“Grandes desafíos se nos han dado 
en este tiempo, y al parecer estamos 
obteniendo buenos resultados en la 
competencia nacional, y esperamos 
a fin de año poder tener una buena 
participación en el mundial, más que 
nada ganar experiencia, porque te-
nemos gente que va a su primer 
mundial, es importante ganar 
experiencia para que en cuatro 
años más tengamos mayor 
roce competitivo”, agregó.

Cabe destacar que 
los cuatros ovallinos 
que viajarán a Japón 
lograron su clasifi-
cación gracias a su 
rendimiento y positivos 
resultados en el ranking 
nacional.

DIFICULTADES

Por otro lado, Jacinto 
Torres hace mención de 
las dificultades que se pre-
sentan en el camino, aunque 
se las han ingeniado para tener 
una preparación óptima.

“Tenemos dificultades últimamente 
con los espacios para poder entrenar, 
estamos entrenando en el Cendyr los 
días lunes y viernes. Al tener un equipo 
de nivel internacional, necesitamos 
entrenar todos los días, por eso estamos 
viendo opciones para entrenar los días 
miércoles, puede ser en alguna sede 
de juntas de vecinos. También esta-
mos entrenando por cuenta propia los 
demás días, con ejercicios funcionales, 
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trabajo técnico, de resistencia, 
potencia y velocidad, tenemos una 

planificación especial con el equipo 
competitivo”, señaló, agregando que 
“cada quince días vamos a entrenar a 
La Serena, de esa manera nos vamos 
potenciando y afinando detalles, allá 
hay competidores muy buenos de 
nivel internacional”.

De todas formas, el sensei ovallino 
agradece la disposición del Cendyr 
Municipal, “sabemos que tienen 
bastantes academias en funciona-
miento, y nos han facilitado el espacio 
para poder entrenar, lo mismo en el 
Polideportivo, son dependencias muy 
cómodas en donde podemos trabajar 

con nuestros compañeros. Estamos 
felices por representar a Ovalle, no 
es algo menor”, sostuvo.

Otra dificultad tiene relación con 
el gasto económico, “los costos son 
tremendamente altos, cada compe-
tidor tiene que cubrir sus pasajes, ya 
tenemos los pasajes comprados con 
recursos personales de cada uno, y 
ahora nos queda durante estos me-
ses hacer actividades con los dojos 
de la zona para juntar más recursos, 
para solventar la estadía en Japón. 
Es bastante cara la vida en ese país, 
así que tenemos que ver el tema 
de alojamiento, ojalá pueda salir un 
proyecto para amortiguar los costos”, 
declaró.

PROYECCIÓN DE JÓVENES 

Para finalizar, Jacinto Torres apro-
vecha la ocasión para destacar los 
pequeños deportistas que se están 
proyectando a través del Matusushima 
Dojo Ovalle, “siempre nos caracteri-
zamos por tener personas de 14 años, 
18 años y adultos la gran mayoría, 
pero en el verano llegaron a entrenar 
bastantes niñitos entre 5 y 6 años, y 
se han ido quedando, entonces es-
tamos buscando un lugar para darle 
entrenamiento a los más pequeños”, 
indicó.
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